

# WNI

## Putri Hijab Asal Pessel Juara 1 Pemilihan Putri Hijab Nusantara Tingkat Nasional

Fernando Yudistira - [PESEL.WNI.OR.ID](mailto:PESEL.WNI.OR.ID)

Oct 30, 2022 - 20:43



PESSEL-Ananda Lituhyu Stacia Hadi utusan TP PKK Pesisir Selatan berhasil menjadi Grand Winner pada pemilihan Putri Hijab Nusantara Tingkat Nasional tahun 2022 di Jakarta. Minggu (30/10/2022).

Berselang pekan lalu utusan TP PKK menjadi sebagai juara 1 lomba masak menu ikan dan telur tingkat Sumatera Barat di Bukittinggi, hari ini TP PKK kembali ukir sejarah.

Putri Hijab Nusantara merupakan kontes pemilihan duta wisata dan kemasyarakatan khusus perempuan berhijab. Final Putri Hijab Nusantara akan diadakan di Jakarta.

Ketua TP PKK Pessel, Ny. Titi Rusma Yul Anwar turut hadir pada acara puncak bersama ketua GOW, Ny. Ika Rudi Hariyansyah dan rombongan.

Ketua TP PKK Pessel, Ny. Titi Rusma Yul Anwar mengatakan ini suatu kebanggaan tersendiri bagi Pemerintah Pesisir Selatan, karena putri hijab ini adalah Putri asal Pesisir Selatan.

"Alhamdulillah merasa bersyukur atas prestasi yang di raih sebagai putri hijab nusantara cilik 2022," Katanya

Ia melanjutkan menggunakan hijab sejak dini bukan lah sebagai penghalang untuk mengukir prestasi.

Ny. Titi Rusma Yul Anwar Berharap kepada anak-anak atau Putra dan putri dapat menumbuhkan dan menyalurkan minat bakatnya sejak dini, disamping itu perlu adanya dukungan dari orang tua.

"Teruslah berkarya, raih prestasi setinggi-tingginya, tapi ingat semakin tinggi prestasi yang kita raih maka tinggi pula cobaannya, kuncinya hanya satu ridho orang tua," ungkapnya.

Sementara itu Hadi Susilo orang tua Liyu mengucapkan terimakasih pada segenap pihak yang turut memberi sokongan.

"Alhamdulillah dan terimakasih tak berhingga atas support dan doa bapak, ibu, sanak familiy dan karib kerabat atas banyak kemudahan yang melancarkan langkah ananda Liyu sampai di pentas juara," ujarnya.

Liyu adalah utusan TP PKK Kabupaten Pesisir Selatan yang mengikuti ajang pemilihan putri hijab nusantara pada tingkat provinsi Sumatera Barat kategori anak dan menjadi salah satu perwakilan Sumbar. (\*\*\*)